

Interne Mitteilung/Pressemitteilung

Brugg, 7. Februar 2018

## **Die Elco AG übernimmt die Stickerella AG**

**Die Elco AG – eine Tochterfirma der internationalen Wipf-Gruppe – übernimmt rückwirkend auf 1. Januar 2018 die Stickerella AG**

Stickerella wurde im Jahr 2008 als Projekt einer Mutter gegründet und ist in den folgenden Jahren stetig gewachsen. 2016 wurde Stickerella von Roger Weidmann gekauft, der das Business sukzessive weiter entwickelt hat.

Heute ist Stickerella ein etablierter Player im Bereich der Online-Sticker-Produkte und bietet unter [www.stickerella.ch](http://www.stickerella.ch) individuell gestaltbare Etiketten an.

Im Privatbereich werden die Sticker vor allem von Eltern genutzt, um die Kleider, Schuhe und sonstigen Dinge der Kinder in Kita, Kindergarten und Sportcamp mit Namen versehen zu können – um Verwechslungen zu vermeiden. Stickerella bietet aber auch massgeschneiderte Lösungen für Unternehmen an – seien es Etiketten für Weinflaschen oder auch diverse Anwendungen für Firmenevents wie Deko- und Namensetiketten im CI des Events.

Mit myelco.ch und stempelblitz.ch ist die Elco AG bereits seit einigen Jahren im Bereich der online personalisierbaren Produkte aktiv. Stickerella stellt einen weiteren Meilenstein in der Digitalisierungs- und Online-Strategie im B2C Geschäft dar.

Weiterführende Informationen auf [www.elcoswitzerland.ch](http://www.elcoswitzerland.ch).

Kontakt:

Elco AG  
Barbara Buchegger  
Leitung Marketing  
056 462 81 34  
[Barbara.buchegger@myelco.ch](mailto:Barbara.buchegger@myelco.ch)  
[Barbara.buchegger@stickerella.com](mailto:Barbara.buchegger@stickerella.com)